

Magdalena Pracher

geb. Horn

Herzlichen Dank

- für die tröstenden Worte
 - für einen stillen Händedruck
 - für die Zeichen der Verbundenheit
 - für Blumen und Kränze
 - für Geldzuwendungen
 - ihren Ärzten für die Versorgung
 - Herrn Pfarrer Nohanowitsch
für die einfühlsamen Worte
 - der Seniorenheimat Öhringen
 - dem Diakonieverband Öhringen
 - dem ökumenischen Hospizdienst Öhringen
 - dem Bestattungsunternehmen Dorn
- sowie allen, die sie auf ihrem letzten Weg
begleitet haben.

Familien Pracher, Köhler und Wagner